

Astrologie pour les temps qui s'annoncent

par Michelle Nahon

Intéressée par les prédictions émises pour cette année « profane » car pour moi la nouvelle année commence en mars, lorsque le signe du Bélier apparaît - je ferai l'étude astrologique pour la France à ce moment-là - je décidai de jeter un regard curieux sur ce qui était prédit pour l'année 2023. La première étude rencontrée m'a surprise. Elle se trouve sur le site Géo¹ que je n'associais pourtant pas à l'astrologie. Elle révèle les prédictions de Nostradamus pour 2023, déjà publiées par le *New York Post*, des prédictions sombres, catastrophiques. Je les reprends et elles paraissent plausibles car elles ne sont pas sans fondements si l'on regarde la situation actuelle de notre planète et de sa population humaine et animale.

Prédictions de Nostradamus

Que disent les quatrains de Nostradamus ? J'énumère les prédictions ou je les résume. Elles sont au nombre de cinq.

1) « *Les poissons vivants de la mer Noire ne feront que bouillir.* » Le réchauffement climatique s'emballant, les mers deviennent-elles trop chaudes pour que les poissons y survivent ? Il est vrai que cet été, la Mer Méditerranée, par exemple, a connu des températures fort élevées qui se sont maintenues jusqu'à l'automne. La prédiction de Nostradamus me paraît vraisemblable pour les petites étendues d'eau et les petites mers si la température de 2023 bat les records de 2022. A cela s'ajoute, pour renforcer la prédiction, le message reçu sur mon courriel ce même jour et donné par Futura Actu² : « *Dans les océans du monde, il y a de plus en plus de zones mortes. Des régions privées d'oxygène. En cause, les pollutions et... le réchauffement climatique...* »

2) Les hommes pourront devenir cannibales. Est-ce en lien avec la quasi disparition des poissons ? Peut-être pas directement, mais la rareté des poissons dans certaines mers s'ajoutera aux difficultés de production de céréales, compte tenu de la guerre de la Russie contre l'Ukraine avec déjà des conséquences alimentaires. L'Ukraine est un gros producteur de céréales et les navires de commerce ont été bloqués un temps en Mer Noire. Notons en passant que c'est précisément cette mer que cite Nostradamus. En ce qui concerne la famine, elle est déjà aux portes de plusieurs pays en particulier en Afrique, continent qui a déjà connu l'anthropophagie.

3) "*Sept mois de la Grande Guerre*" et "*des gens morts de malfaisance*". Serait-ce l'annonce d'une guerre s'étendant à d'autres pays que la Russie et l'Ukraine, l'Occident étant déjà bien impliqué

¹ <https://www.geo.fr/tag/nostradamus>

² <https://www.futura-sciences.com/planete/environnement/oceanographie/pollution-marine/>

par l'accueil des réfugiés ukrainiens et les fournitures d'armes ? Et comment interpréter la « malfaisance » sinon par l'emploi de bombes nucléaires ou de gaz toxiques ? C'est un thème récurrent depuis plusieurs mois : le président Poutine évoque l'arme atomique soit pour menacer soit pour admettre qu'il ne s'agit pas d'en faire usage mais le sujet est à l'ordre du jour et si Poutine n'arrive pas à obtenir la capitulation de l'Ukraine par les armes classiques, tout est possible.

4) Nostradamus évoque la puissance de l'Antéchrist dont la guerre durera 27 ans. Comment interpréter ? Un tyran qui détiendra longtemps le pouvoir et dont les idées deviendront un bréviaire ? Il est clair que des dictatures s'installent sur la planète et fragilisent actuellement des démocraties ainsi que la liberté religieuse. L'Antéchrist est évoqué, quoique de façon différente, par la religion chrétienne et la religion musulmane et l'on ne peut que constater que ces deux religions sont combattues dans certains pays et que leurs pratiquants sont chassés, arrêtés, tués en masse ou « rééduqués » pour correspondre aux normes du pays où ils vivent.

5) « *un feu céleste sur l'édifice royal.* » On pense à la couronne anglaise qui vit une nouvelle époque depuis l'an dernier avec le décès d'Élisabeth II qui a régné tellement d'années. Comment réagit le Commonwealth ? Va-t-il se fracturer ? Et le prince Harry, qui met actuellement de l'huile sur le feu de cette royauté si longtemps immobile, pourrait provoquer une déstabilisation avant l'installation de son père comme roi. Oui, la couronne d'Angleterre ne peut qu'être fragilisée cette année, voire « enflammée » car sa prééminence sur les mers du globe lui a permis durant des décennies d'en être le chef ce qui a rendu ce pays orgueilleux car invaincu. Sa sortie de l'Europe est peut-être liée à son orgueil et, pour Nostradamus, le Ciel ou, dirions-nous, l'énantiodromie pourrait rétablir l'équilibre.

On ne peut que constater qu'aucune des prédictions données par Nostradamus ne paraît invraisemblable pour 2023. C'est, en un sens, assez inquiétant et malheureusement possible.

Essayant de voir, si dans cet avenir sombre, une ou des lueurs d'espoir scintillent dans le ciel astral. Étudions les changements de signe des planètes dites lentes ou collectives et les grands aspects entre planètes : Pluton change de signe cette année, il quitte le Capricorne pour le Verseau, Saturne terminant son passage dans le Verseau entre dans le signe des Poissons, Jupiter est dans le signe du Bélier depuis fin décembre et un carré est en formation entre Jupiter et Pluton à partir de mai.

Pluton et le Verseau

Pluton entre dans le signe du Verseau le 23 mars et il y reste jusqu'au 11 juin, puis il rétrograde dans le signe du Capricorne qu'il quittera le 21 janvier 2024 pour s'installer pendant 20 ans dans le signe du Verseau. Pluton est une planète lente dont le cycle est d'environ 248 ans. Elle a été découverte en 1930 mais les astrologues se sont intéressés à rechercher ses effets dans chaque signe du Zodiaque, même ceux antérieurs à sa découverte, aussi bien sur le plan personnel que mondial³. Ces recherches ont conduit à attribuer à cette planète les titres de grand

³ J'ai consulté les ouvrages de plusieurs astrologues qui ont cherché à situer le rôle de Pluton depuis sa découverte, soulignant des aspects positifs et négatifs en le reliant souvent à la période de sa découverte.

balayeur, d'éliminateur de valeurs obsolètes et des hiérarchies, de destructeur avant la reconstruction ; il serait le maître de l'atome et le maître des richesses souterraines que l'humanité a su largement exploiter et même tarir pour certaines, en particulier pendant la période où Pluton a traversé le Capricorne. C'est Pluton qui saurait récolter la moisson de la mort après les guerres et les destructions comme se révèlent les riches terres cultivables après l'éruption d'un volcan. Certains astrologues ont souligné que Pluton a été découvert alors qu'il était dans le Cancer, signe du féminin, de l'inconscient et aussi des émotions. Remarquons comment cette planète a été baptisée : une fillette de 11 ans, entendant parler de la découverte d'une planète, a dit spontanément à son grand-père qu'on pourrait l'appeler Pluton et, par un concours de circonstances, ce nom a été retenu.

On peut constater la fonction de Pluton d'éliminateur de valeurs obsolètes dans les thèmes individuels et dans l'astrologie mondiale. Si son rôle est accepté et compris, Pluton aide à l'évolution positive d'un individu, d'un pays, mais si la prise de conscience d'une nécessaire évolution n'est pas acceptée ou est freinée, alors, pour un individu, c'est l'échec, voire la maladie, ou, pour le pays concerné des troubles sociaux, une révolution. Soulignons d'autre part que le Verseau, parcouru par Pluton dans les 20 ans à venir, est le seul signe du Zodiaque symbolisé par un être humain, avec ses forces et ses faiblesses. Ce signe d'Air est surtout intellectuel, il donne de la force aux idées et aide à les mener à leurs applications ; naissent alors des méthodes nouvelles, des progrès, mais aussi, sous des mauvais aspects planétaires, des régressions, des révoltes, des révolutions, si les applications des idées nouvelles tardent à venir. Il représente aussi le savoir, les réformes, les relations positives entre pays. Il symbolise la fraternité et l'universalité. Ce signe est traditionnellement le domicile diurne de Saturne, la sagesse, le travail, l'économie, mais aussi la soumission, la méfiance qui freine l'innovation et la jeunesse, la vieillesse acariâtre. Depuis la découverte d'Uranus, planète associée à l'originalité, à l'esprit inventif, mais aussi à la curiosité parfois dangereuse et aux imprévus, les astrologues l'ont reconnue comme maître du Verseau, soulignant ainsi le côté actif mais fragile, nerveux, versatile de ce signe d'Air.

Au XVIII^e siècle, on retrouve Pluton en Verseau de 1778 à 1798. On peut constater qu'une nation très importante s'est créée durant ce passage de Pluton dans le signe du Verseau. Les colonies anglaises d'Amérique du Nord se sont révoltées contre la couronne britannique ; il s'ensuivra une guerre jusqu'en 1783 qui verra la naissance des États-Unis d'Amérique. Le signe opposé au Verseau est le signe du Lion évoquant bien sûr la royauté. Nous venons de voir celle de l'Angleterre vaincue en Amérique, mais une autre royauté sera d'abord ébranlée par plusieurs causes dont la création des USA, condamnée et exécutée, représentée par son roi et sa reine. La France verra la naissance d'une république après de très violents troubles et la reconnaissance des valeurs humaines par la déclaration des droits de l'homme et du citoyen que le Verseau, par le symbolisme humain de son signe, pouvait sans doute seul provoquer la naissance. Retenons de cette période du XVIII^e siècle, où Pluton est entré dans le signe du Verseau, un vrai progrès pour l'humanité. La résistance au balayage souhaitable représenté par Pluton a provoqué le conflit, la guerre même, jusqu'à l'installation de la nouvelle société. Cependant des humains n'en ont pas bénéficié.

Les exemples que nous apporte le XVIIIe siècle sont-ils éclairants pour notre époque ? On peut constater actuellement et dans plusieurs pays des besoins de liberté et de reconnaissance d'identité exprimés par une partie plus ou moins importante de la population. Des exemples : les femmes en Iran soutenues d'ailleurs par des hommes ; la population chinoise encadrée et réprimée par un état policier qui va jusqu'à détruire une ethnie, les Ouïghours, ou enfermer des villes entières face à un virus. À l'opposé, par exemple au Brésil, l'armée et d'une partie de la population contestant violement le résultat des élections qui a rejeté leur candidat. On note d'ailleurs depuis quelques années des mouvements massifs de contestation sur tous les continents.

La question posée à l'astrologie pourrait être : quelle population actuellement en quête de liberté serait soutenue par Pluton pour aboutir à un progrès tel que celui des USA c'est-à-dire-un progrès dans les valeurs humaines et démocratiques ? Quelle population actuellement opprimée pourrait se libérer, aidée par les positions astrales ?

Il s'agit -c'est important- de la création d'une nouvelle situation pour un état, une nation, voire un état qui changerait de nom. Il ne s'agit pas d'une demi-mesure mais d'un état, voire un continent, qui va avoir un rôle important pour le XXIe siècle comme les USA l'ont eu jusqu'à ce nouveau passage de Pluton dans le signe du Verseau, ce qui sous-entend d'ailleurs que le rôle qu'ils ont joué pour la démocratie, pour l'esprit de liberté, pour la reconnaissance de la créativité humaine, perd actuellement de son importance et que le relais se prépare. N'oublions pas l'ombre épaisse des USA, l'exclusion des populations noires et des peuples qui les ont précédés sur ce continent et qui luttent pour leur reconnaissance et leurs droits. Une amorce vers la reconnaissance des droits humains a été amorcée avec le président Obama mais elle a été détruite par le président suivant, Donald Trump.

Comment chercher le pays qui va apporter l'évolution nouvelle et nécessaire ? En astrologie mondiale, la tradition attribue à chaque signe la maîtrise de plusieurs régions, contrées, nations et même villes. Je décide de consulter le tableau des correspondances géographiques des signes du Zodiaque que l'on trouve dans les ouvrages d'astrologie et d'étudier le cas des pays régis par le premier décan du Verseau. Étudions la liste des pays donnée par ordre alphabétique et voyons si elle nous éclaire.

Pays sous l'influence du 1^{er} décan du Verseau : l'Abyssinie, le Chili, la Russie, la Suède

Le premier décan du Verseau concerne un pays dont on ne parlait guère jusqu'à ces dernières années, l'empire éthiopien ou Abyssinie. En 2019, le prix Nobel de la paix a été attribué au premier ministre éthiopien Abiy Ahmed, pour son action en faveur de la réconciliation de l'Éthiopie avec l'Érythrée. En novembre 2020, une guerre civile se déclenche dans une région de l'Éthiopie, le Tigré, attisée, d'après le site Hérodote, par le prix Nobel. Heureusement, le 2 novembre 2022 une trêve est décidée entre le gouvernement et les rebelles.

L'Abyssinie ou Éthiopie, l'un des plus vieux états chrétiens, longtemps inaccessible, ouvre un peu ses portes ces dernières années. Notons le fait de cette évolution qui peut avoir des conséquences peut-être historiques et religieuses car les archives doivent y être abondantes. On peut envisager de voir dans les tensions et guerres qui touchent ce pays et s'apaisent les

mouvements de Pluton entre le signe du Capricorne et celui du Verseau. Il serait intéressant d'étudier le thème natal d'Abiy Ahmed.

Le premier décan du Verseau a la maîtrise sur le Chili : sans remonter le cours de l'histoire du Chili depuis Pinochet, retenons que ce pays a voté la mise en place d'une nouvelle constitution et qu'en décembre 2021, un président a été élu grâce à la coalition de partis de gauche, Gabriel Boric Font, qui a pris ses fonctions le 11 mars 2022 : une démocratie s'efforce donc de gouverner le Chili. C'est donc là un grand tournant historique pour ce pays, comme le commente la Fondation Jean-Jaurès « *Cette ascension fulgurante est une déferlante de jeunesse et de féminisme, et donc d'optimisme. Un président issu des mouvements étudiants d'il y a peine dix ans a pris ses fonctions et souhaite changer le pays avec un gouvernement majoritairement composé de femmes.* » .

Le premier décan du Verseau a aussi la maîtrise sur la Russie : la situation actuelle serait donc bien en liaison avec les mouvements planétaires et le mouvement de Pluton d'abord dans le signe du Verseau où, rappelons-le, il séjourne jusqu'au 11 juin, puis il rétrograde dans le signe du Capricorne qu'il quittera le 21 janvier 2024. Les 7 mois « de grande guerre » prédits par Nostradamus coïncident pratiquement avec la rétrogradation de Pluton en Capricorne en Juin. Nostradamus ajoute que ces mois connaîtront des morts par « malfaisance ». La guerre se maintiendrait donc mais peut-être sans autre développement : la destruction systématique de la population civile fait partie des « malfaisances » selon la législation actuelle. Poutine a déjà commis ce crime en Ukraine et le continue actuellement. Souhaitons qu'il n'aille pas plus loin et n'ajoute pas guerre bactériologique ou atomique dans ces mois de guerre. La rétrogradation de Pluton en Capricorne en juin/juillet amorcera-t-elle un tournant ? Ce retour dans un signe de terre pourrait amorcer une possible mobilisation des Russes, lassés de cette guerre interminable qui les appauvrit, avec peut-être des risques de famine à la fin du printemps et qui décime la jeunesse tuée ou mobilisée, n'aidant plus aux productions du pays ? Il peut s'ajouter le poids des sanctions décidées par l'Union européenne qui commencerait à affaiblir le commerce russe dont une partie dépend des acheteurs européens ? Peut-on aussi envisager le renversement de Poutine, la fin de ses pleins pouvoirs et la décision de nouvelles élections ? N'éliminons pas non plus le fait que Pluton revenant dans un signe de Terre peut activer son pouvoir sur l'atome donc le nucléaire et les centrales. La grande « malfaisance »

Un quatrième pays est aussi sous le signe du premier décan du Verseau, la Suède. Coïncidence signifiante ou non, la Suède assure la présidence du Conseil de l'Union Européenne du 1er janvier à 30 juin 2023, ce qui correspond à la période où Pluton est en Verseau. Elle a postulé pour être admise à l'OTAN mais des freins viennent de la Turquie. La Suède se donne les objectifs suivants durant sa présidence : « *La sécurité, la compétitivité, la transition écologique et énergétique, les valeurs démocratiques et l'État de droit sont les priorités de la présidence suédoise du Conseil des ministres de l'UE au printemps 2023.* » Elle peut être portée par les valeurs de Pluton en Verseau et avoir un rôle important ainsi que des décisions lourdes à prendre car il s'agit d'une période clé.

Mettons à part la Roumanie dont la partie Nord est sous le signe du Lion et la partie Sud sous le premier décan du Verseau, les deux signes opposés dans le Zodiaque. Il sera

intéressant de suivre les effets de cette tension astrologique dans un pays qui a des frontières communes avec l'Ukraine et des ports sur la Mer Noire.

Prédiction pour les années 2023 et suivantes

Quel est le pays parmi ceux que nous avons cité qui, finalement, pourrait réagir, en ce début de cycle de Pluton en Verseau, comme l'ont fait les États américains au XVIIIe siècle ?

Il m'apparaît que ce pays émergeant sera la Russie. J'entends déjà les réactions : mais la Chine n'est pas évoquée, ce n'est pas elle qui va prendre la prééminence ? Si ma compréhension de l'astrologie mondiale est correcte, ce serait plutôt elle qui continuera à être gérée par la tyrannie et l'antéchrist évoqués par Nostradamus : « *Puissance de l'Antéchrist dont la guerre durera 27 ans.* ». Une partie de la Chine est sous le signe du Capricorne. Il me semble donc qu'elle n'est pas encore prête à se questionner sur ses valeurs actuelles ; peut-être le fera-t-elle lorsque Pluton quittera dans 20 ans le Verseau pour occuper le signe des Poissons, elle retrouverait alors des valeurs opposées et complémentaires, expérimentées dans la tradition taoïste du Yin/yang qui pourraient donner au peuple chinois la force de se révolter pour un changement de régime.

La Russie me paraît être ce pays qui prendra la fonction qu'occupent jusqu'à ces derniers temps les USA. Elle est déjà très impliquée dans les signes d'Air qui vont occuper les deux siècles à venir. En effet, après les cycles en Terre de 1802 à 2020, les cycles d'Air agiront jusqu'en 2219⁴. C'est le premier pays parti à la conquête de l'espace avec le Spoutnik et Gagarine et qui continue avec la station internationale et l'exploration de l'espace. Elle a fait des avancées en recherches scientifiques dans les domaines de la médecine et de la biologie. Elle est un acteur majeur dans les technologies de l'informatique et dans les logiciels, y compris dans l'espionnage informatique. Elle a eu son époque « démocratique » avec sa révolution et son idéal prolétarien. Elle défend l'idée, à tort ou à raison, qu'au-delà des droits de l'homme, qui nous l'avons vu, ont été reconnus à l'époque de l'entrée de Pluton dans le signe du Verseau, il est nécessaire de reconnaître les droits des peuples, l'égalité de leurs droits dont celui de disposer d'eux-mêmes, comme prévu dans la Charte des Nations Unies. Est-ce cela qui serait l'avancée nécessaire pour l'humanité et que le passage de Pluton en Verseau préparerait ? Certes, la Russie paraît très loin actuellement d'assumer le nouveau cycle qui se met en place, mais qui prévoyait au XVIIIe siècle que les états d'Amérique serait la première démocratie de l'époque moderne ? Rappelons-nous qu'aussi bien la création des USA et que la fin de la royauté en France ne se sont pas réalisés sans violence, sans guerre.

Autres mouvements planétaires en 2023 :

Saturne est en Verseau jusqu'au 19 mars. En Verseau, il freinait et freine les efforts faits pour la planète et l'humanité mais les résultats obtenus difficilement seront solides ; dans le signe suivant des Poissons, il jouera un rôle plus insidieux, comme l'action clandestine, l'espionnage, la criminalité. Il favorisera la montée des partis extrémistes, il rendra les politiciens pessimistes et bien que son passage dans le signe des Poissons soit situé en mars, ce qui devrait signifier la fin des épidémies hivernales, il pourrait souligner la montée d'une épidémie au printemps.

⁴ Annie Beulin, 2022, article paru dans *L'agenda astrologique 2023*. Éditions Rouge graphique.

Jupiter a terminé son passage dans les Poissons fin décembre 2022 et il progresse en Bélier depuis lors jusqu'à mi-mai. Jupiter est une planète positive bien que son passage dans chaque signe n'excède pas quelques mois. En Bélier, il peut aider pour préserver la paix et éviter de nouveaux conflits. Il tend aussi à l'expansion comme des « colonisations » et il favorise les armes, ce qui paraît être le cas en ce moment. Puis Jupiter termine l'année dans le signe du Taureau, favorisant l'agriculture, l'importance à donner aux propriétés rurales, les finances et la construction. Il est une aide pour la stratégie défensive. En juin il est en bon aspect avec Saturne ce qui pourrait être un très bon signe d'apaisement et peut-être de solution trouvée à la situation de conflit. Comme nous avons noté la rétrogradation de Pluton en Capricorne au cours du même mois, espérons que ce mois de juin soulignera trêve ou solution au conflit.

Jupiter et Pluton en mauvais aspect en mai

Le 18 mai se forme un carré croissant entre Jupiter en Taureau et Pluton au 1° du Verseau. Jupiter aimerait rester dans son confort matériel et Pluton stimuler la curiosité et les recherches intellectuelles en tant que maître des Enfers. Ce mauvais aspect les sollicite. Que faudrait-il comprendre et changer ? Le confort matériel et la liberté d'agir sont des points importants, certes, mais pas au détriment de la planète et de son air. Pensons par exemple à la période du confinement où les avions ont cessé pratiquement de voler et où la pollution a bien baissé. Pensons aussi à toute l'exploitation de la terre pour notre confort certes, mais sans aller jusqu'à épuisement de ses ressources. Des prises de conscience sont nécessaires et il me semble que les jeunes y participent mais il s'agit de les accélérer. Pluton dans un signe d'Air pourrait aider à orienter la recherche vers d'autres solutions que l'exploitation des richesses de la terre et Jupiter faire accepter de maintenir un confort minimum mais sans excès.

Un autre point que je ne saurais négliger en astrologie mondiale est le passage actuel d'une comète.

La comète ZTF

Actuellement une comète, la comète C/2022 E3 ZTF, est visible à l'œil nu dans la nuit terrestre depuis le 22 janvier jusqu'au 1/2 février, mais elle restera visible au télescope jusqu'en avril. Elle a été découverte l'an dernier. Elle n'était pas venue dans l'environnement de la terre depuis 50000 ans.

En astrologie, les comètes ont toujours eu de l'importance. Elles peuvent prendre sens dans un thème individuel mais, en astrologie mondiale, elles annonceraient un événement négatif, un dés-astre, un corps étranger troublant la sérénité du ciel. ZTF est visible en direction de l'étoile polaire (ou Ursus Minor) de la constellation de la Petite Ourse qui, sur l'écliptique, se situe en bordure de la constellation des Gémeaux.

Des astrologues se sont intéressés aux derniers passages de comètes : le passage de la comète de Halley en 1986 a été associé à l'explosion de Tchernobyl et de la navette spatiale ; en 1910, à la révolution chinoise. En 1066, une comète était visible sur la tapisserie de Bayeux alors que se déroulait la bataille d'Hastings entre Guillaume le conquérant et le roi d'Angleterre. Le 23 juillet 1995, une comète a été découverte par deux chercheurs indépendants dont elle a pris le nom : Hale et

Bopp. Hale-Bopp devient visible à l'œil nu en mai 1996 et elle a été vue jusqu'en septembre 1997. Il a été difficile alors de situer un ou des événements en relation avec elle.



Des courriels divers m'arrivent alors que je rédige cette partie du texte sur les comètes et le titre du dernier texte publié par *Futura ACTU* me provoque un certain choc⁵. Le voici : « *Horloge de l'Apocalypse : la fin de l'humanité n'a jamais été aussi proche !* » l'article précise que « *l'horloge de l'apocalypse est une horloge virtuelle, évidemment. Une horloge dont le mécanisme délicat est maintenu par des scientifiques. Chaque année, ils la remettent à l'heure. Et en ce début 2023, ils viennent de la positionner juste 90 secondes avant minuit.* » Cette avancée de 10 secondes de l'horloge virtuelle pour l'année 2022 est justifiée par la guerre déclenchée par la Russie et les risques d'escalade du conflit, par le danger qui pèse sur deux centrales nucléaires d'Ukraine, par les menaces à peine voilées du président Poutine de recourir à la force nucléaire, sans oublier l'expiration dans trois ans du traité passé entre les USA et la Russie sur les armes nucléaires.

La comète ZTF apparaît dans le ciel d'une planète courant des dangers. Souhaitons qu'elle n'objective pas l'un d'eux. Il s'est cependant produit un événement dans le ciel, comme une synchronicité pour accentuer le fait que c'est l'Air dans sa totalité, dont le ciel et l'univers céleste, qui occupera l'humanité pour les décennies à venir : un petit astéroïde nommé 2023 BU, car découvert seulement le 21 janvier a survolé la terre dans la nuit du 26 au 27 janvier, passant seulement à 3600 km au-dessus de l'Amérique du Sud, qui, nous l'avons vu au cours de cette analyse astrologique, est en avancée positive au moins dans deux pays.

Espérons que ce sera l'indication que l'humanité vivra peut-être des dangers mais sortira gagnante des épreuves, reconnaissant, dans des gouvernements démocratiques, les droits de l'homme, des peuples et de la planète Terre.

Saint-Aubin-de Médoc, le 29/01/2023

⁵ <https://www.futura-sciences.com/sciences/actualites/horloge-apocalypse-horloge-apocalypse-fin-humanite-na-jamais-ete-aussi-proche-79311/> « Aujourd'hui, le comité scientifique et de sécurité du *Bulletin of Atomic Scientists*, fondé en 1945 par Albert Einstein - et par des chercheurs qui ont participé au projet Manhattan - dont l'objectif était le développement d'armes nucléaires -, le confirme. Sur l'horloge de l'apocalypse, ils viennent encore de faire avancer l'aiguille de 10 secondes, nous rapprochant plus que jamais de la fin du monde. ». Cf. aussi <https://thebulletin.org/doomsday-clock/>